

COP 30

Señor Director:

La COP 30 en Brasil crea expectativas en los círculos ambientalistas. Pero, sin desconocer los efectos globales del cambio climático, hay que preguntarse cuáles son las reales urgencias ambientales de nuestra sociedad. Chile enfrenta por más de un si-

glo la erosión de suelos, pérdida de biodiversidad y la degradación del bosque nativo. Además, la contaminación del aire en las ciudades del sur de Chile reduce la esperanza de vida de miles de personas. Deberíamos reorganizar nuestras prioridades medioambientales con urgencia. Desarrollar a Chile va a permitir una mejor calidad de vida de las personas y alcanzar mejores estándares ambientales.

Cristián Bonacic S.

Profesor titular P. U. Católica de Chile